

AGUSTINAS MISIONERAS



QUIÉNES SOMOS?

La Congregación de Agustinas Misioneras es una rama de la Orden Agustiniense (O.S.A.) que reconoce a San Agustín como Padre y Maestro y se acoge a su regla y espiritualidad. La espiritualidad de San Agustín constituye el primer factor del Carisma de la Congregación común a toda la Familia Agustiniense.

Fundada el 6 de mayo de 1890, somos una Congregación de Vida Apostólica.

¿DÓNDE ESTAMOS?

Realizamos nuestra acción misionera mediante la Educación y Promoción, con especial atención a la Infancia, la Juventud y a la Mujer. Actualmente estamos presentes en 15 países de 4 continentes. Compartimos nuestra vida y nuestra fe, formando comunidades agustinianas y misioneras con Hermanas de diversos países, lenguas y nacionalidades. De ese modo somos testigos de Jesús en diferentes culturas.

Nuestra acción apostólica comienza en la Comunidad y desde ella cada Hermana pone sus dones al servicio de la Iglesia.

En concreto, nuestra presencia en Móstoles se fundamenta de manera prioritaria en la Parroquia de Ntra. Sra. de la Consolación, a través de:

- Catequesis de iniciación cristiana (primera comunión y postcomunión).
- Coordinación de catequesis de postcomunión.
- Atención sacramental y espiritual a enfermos y ancianos.
- Participación en Caritas parroquial y diocesana; Obra Solidaria "Cruz Roja".
- Grupos de reflexión en la parroquia.
- Clases de religión en colegio Público.

Si deseas conocernos más a fondo entra en: www.agustinasmisioneras.net

